



FALLO del III Certamen «Lazarillo»

MANUEL TERRÍN BENAVIDES,
OBTUVO EL PRIMER PREMIO

Manzanares.— El anual Certamen literario que “Lazarillo” T.C.E. convoca en las fiestas veraniegas locales, va adquiriendo un rango y una categoría indiscutibles. Lo demuestra esto, el número de trabajos que se presentan, de los más dispares lugares.

Hoy se ha fallado el III Certamen Literario. Han concurrido nada menos que 145 autores, y según declaraciones del jurado, con una altura media literaria sorprendente. El jurado ha estado compuesto por don Roberto Muñoz Sánchez-Migallón, como presidente, que es a su vez vicepresidente de “Lazarillo”; y como vocales, don Gregorio García Ancos, don Alfonso Carreño González-Calero, don León Ramos García-Sacristán, y don Pedro Saldaña Peña. De secretario, sin voz ni voto, don Sebastián López de los Mozos, secretario de “Lazarillo”.

El fallo ha sido el siguiente:

Primer premio al trabajo presentado con el lema “Salmos”, titulado “Coloquio desde la piedra”, del que es autor don Manuel Terrín Benavides, de Albacete.

Segundo premio, con el lema “Sur”, y título “Elegía en el mirón”, autor Antonio Almeda, de Madrid.

Los dos accésit se han otorgado a “Vuelta la vista al mar” de Ricardo Mingo Santos, de Madrid; y al de lema “Padre”, título “Pequeñas cosas queridas”, de Miguel de Santiago, de Madrid.

Recordemos que los ganadores de los certámenes literarios anteriores fueron Carlos Baos Galán de Almodovar del Campo, y Francisco Mena Cantero, de Ciudad Real. Este año, se han impuesto los trabajos madrileños, excepción hecha del vencedor, que es manchego, concretamente de la vecina Albacete.

JOLOPCA

NOTA:

Nos complace felicitar a D. Manuel Terrín Benavides, asiduo colaborador de esta Revista por este nuevo galardón tan dignamente obtenido.

La Redacción